

POR J.M.R.G. / FOTOS REDUAN DRIS ◀



Varios docentes de Bulgaria visitan durante la presente semana la Facultad de Educación, Economía y Tecnología

J.M.R.G./CEUTA. Dentro del marco de la movilidad erasmus para el profesorado, desde la Universidad Alexandru Ioan Cuza-Iasi (<http://www.uaic.ro/>), durante esta semana están visitando Iso profesores Daniel Pavaloaia y Julia Georgescu, quienes se encuentran desarrollando actividades relacionadas con la asignatura 'Recursos Humanos' además de estar presentando su universidad al alumnado del campus universitario de la ciudad.

Junto a ellos, también visitará la ciudad Mircea Georgescu, de la misma universidad, como profesor responsable de la coordinación erasmus

y el representante de la Universidad de Iasi en el Grupo Coimbra (<http://www.coimbra-group.eu/task-forces/elearning/>).

Por otro lado, durante la semana del 5 al 11 de mayo, visitarán profesores de diferentes universidades la ciudad. Desde el Instituto Politécnico de Coimbra (<http://portal.ipc.pt>) se recibirá a Fernando Ramos, Anabel Panoa Ramalho y Joao Manuel Gois Ramalho, que además de visitar la facultad y colaborar impartiendo clases, participarán en el XXI SIEMAI (Simposio Internacional Educación Música Artes Interculturales)- VIII Encuen-

tro de Primavera. Al mismo tiempo, perteneciente a la misma institución, se recibirá una visita de Maria Claudia Perdigao, para tratar la posibilidad de desarrollar una doble titulación entre Ceuta y Coimbra en Educación Social, Educación Primaria-Infantil y en Administración de Empresas. Y finalmente, desde Sofia (Bulgaria) como coordinadora institucional de la movilidad erasmus de la Universidad Nacional y Mundial de Economía, visitará la ciudad Desislava Brancheva. El objetivo de esta visita será hablar y llegar a un acuerdo sobre los planes de estudios y reconocimiento de asignaturas.

MANIFIESTO



La comunidad educativa se siente hastiada y frustrada. Los problemas que afectan a los centros docentes se multiplican y se agravan ante una irritante gestión por parte de la Administración, muy alejada de los intereses de Ceuta y muy perjudicial para el funcionamiento de nuestro sistema educativo.

Las medidas de recorte, en especial la reducción de plantillas, está causando verdaderos estragos. A esto debemos añadir el imparable aumento de la población escolar, que no viene acompañado de la construcción de nuevos centros educativos necesarios. Este hecho nos ha llevado a un grado de masificación de las aulas insostenibles. La ratio de alumnos por aulas supera, en la inmensa mayoría de los casos, los límites aceptables.

En este contexto no podemos comprender la actitud del Ministerio que, lejos de apoyar la labor del profesorado, se dedica a acosarlo y atosigarlo, sin justificación ni finalidad alguna.

Cunde un profundo pesar entre el profesorado mientras la administración, entre ausente y altanera, daña conscientemente la calidad de la enseñanza que reciben los ceutíes.

El sistema educativo de Ceuta está afectado por un conjunto de problemas crónicos y reiteradamente diagnosticados, que hace muy compleja y difícil la labor docente. Demasiados problemas e inconvenientes nos vemos obligados a afrontar en nuestro que hacer diario como para sufrir una presión tan absurda como estéril.

Los ceutíes deben ser conscientes de que esta situación acarreará muy graves consecuencias en un futuro muy próximo. Una sociedad que se precie no puede seguir tolerando una gestión tan irresponsable en un servicio público tan esencial.

Desde aquí exigimos un cambio rápido y drástico en la política educativa, así no podemos seguir.

